
Beschlussauszug
aus der

11. Sitzung des Finanzausschusses der Stadtvertretung 
vom 10.11.2021

Top 7 Anfragen

Herr Wanka stellt die Frage, ob sich bei der Verlängerung der SSv Altentreptow 
schon etwas ergeben hat.

Frau Knebler antwortet: Nein, wir werden erneut für das Haushaltsjahr 2022 
aufgrund der Nachfragen der Eigentümer für kleinteilige Maßnahmen einen 
Förderantrag stellen.

F. d. R. d. A.

        
Sitzungsdienst Altentreptow,      

An den Fachbereich  zur Kenntnis und Erledigung.

Ellgoth
Die Bürgermeisterin 
der geschäftsführenden Gemeinde


